

El taller trató sobre el uso de la Web 2.0 y sus aplicaciones posibles en la capacitación, en tanto conjunto de herramientas cuyo uso se basa en la interacción que se logra a partir de diferentes aplicaciones en la web, que facilitan el compartir información, fotos, videos archivos, wikis, blog, etiquetas, etc. intercambiar trabajos, publicar, trabajar en wikipedia con lo que ésta brinda para la educación judicial, participar en redes sociales, Permite a sus usuarios interactuar con otros usuarios o cambiar contenidos en la web, en contraste con lo que fue la web 1.0 que era más plana y lineal.

El objetivo del taller fue difundir herramientas que ya están desarrolladas. que se pueden usar por ejemplo, en el ámbito de REFLEJAR, la red de Escuelas Judiciales de Argentina que se enlaza con otras como RIAEJ (red iberoamericana de escuelas judiciales). Esta red ofrece recursos y para participar en estos entornos lo debemos aprender el manejo de TICS y de herramientas colaborativas. Es un espacio que brinda cosas y a donde nosotros podemos brindar. La red es la gente misma que la construye. nosotros somos los protagonistas que vamos generando la sociedad del conocimiento.

Para que REFLEJAR funcione como red es importante que comencemos a usar recursos de la web, que entre las escuelas se logre consensuar cuales son mas útiles para ir trabajando en la construcción de esas herramientas .

Es importante generar instancias de Capacitación para el buen uso de estas herramientas como el que va a generar la escuela nacional de la judicatura.

Se hizo una propuesta de Reunión de referentes de Escuelas judiciales para analizar el uso de herramientas de la WEB, a realizarse en el ámbito de la jufejus y reflejar

Se creó como ensayo un blog llamado Congreso Nacional de Capacitacion Judicial 2010.